げんねん タイムズ

vol.58

2021年度入社式 新入社員122名、社会人としての誓い新たに~

4月1日(木)、六ヶ所村文化交流プラザスワニーにて入社式を開催し、 新入社員122名(うち県内出身者88名)を新たな仲間として迎えました。



新入社員への辞令交付



緊張した様子で入社式に臨む新入社員



新入社員の誓い

入社式では、増田社長から新入社員に辞令を交付するとともに、「原子燃料サイクルの 確立という当社の使命を、この瞬間からしっかり心に刻み、現状に満足することなく、常 により良くしようと考え、日本の将来の発展のため、一緒に取り組んでいきましょう」と 激励しました。

新入社員を代表して岡嶋里歩さんが「日本原燃の一員として原子燃料サイクルの確立を 目指し、社会に貢献するため尽力することをここに誓います」と誓いの言葉を述べました。 新入社員は、約2ヵ月以上にわたる研修を通して、社会人としてのビジネスマナー、 当計事業に関する基礎知識を習得し各職場に配属されます。

新型コロナウイルス感染症予防のため、出席者全員の事前検温・手指消毒・マスク着用等の対策を 実施するとともに、出席者間の離隔を確保し十分な換気を行うことができる会場で開催しました